



Retrouvez toute l'actualité étampoise sur votre mobile.

Un avant-goût d'été / PAGE 2

La Ville d'Etampes va vivre au rythme de la musique. Ce samedi, tout d'abord avec la 33^e édition de la fête de la Musique et vendredi prochain, avec les 6^e soldes musicales. Un rendez-vous sur mesure pour profiter des premières journées de soldes et des terrasses des cafés et restaurants.



LA météo DE VOTRE week-end

10°/21°

Samedi 21 juin
Eté

11°/24°

Dimanche 22 juin
St Alban

Retrouvez chaque jour l'indice de qualité de l'air sur www.mairie-etampes.fr

Etampesinfo

LE JOURNAL DES ETAMPOIS

Transports

Quelle galère !

RER ligne C et TER : usagers exaspérés



RN 20 : automobilistes et riverains en colère



Semaine noire. Sur les routes ou sur les rails, la semaine aura été des plus compliquées pour les automobilistes et les usagers de la ligne C du RER et des TER. Les travaux de la RN 20 et une grève qui se prolonge à la SNCF ont formé un cocktail explosif. L'exaspération est à son comble et la colère est palpable. Cette semaine, de nombreux Etampois ont été contraints de se lever encore plus tôt que d'habitude et ont vu leur temps de transport s'allonger dans des proportions considérables. Comme certains usagers de la SNCF qui refusent de payer leur billet, des automobilistes envisagent d'envoyer leur ticket de péage de l'A10 au Conseil général de l'Essonne. Aux autorités compétentes de prendre en compte une situation qui est devenue, au quotidien, plus que difficile à vivre.

Témoignages

Marc,

« Entre les problèmes de circulation sur la RN 20 et la grève des cheminots, faire la route tous les jours pour aller bosser sur Paris n'est pas une partie de plaisir. J'ai mis hier 3 heures pour arriver à la porte d'Orléans. »

Annick,

« Je suis crevée. Depuis les travaux de la RN 20, je me lève tous les jours une demi-heure plus tôt et j'ai rajouté une demi-heure de plus depuis la grève des trains parce que beaucoup de gens prennent leur voiture. »

Joël,

« Franchement, y en a marre. Il faut vraiment avoir besoin d'aller travailler car je vous le dis, y a des jours où je resterais bien chez moi. »

Jean-Jacques,

« On est pris en otage que l'on prenne la voiture ou le train. Et tous ces camions, vous pouvez me dire ce qu'ils font là ? Ils devraient prendre l'A10, ça circulerait mieux non ? J'ai même vu pas plus tard qu'hier passer un convoi exceptionnel sur la RN 20, je croyais que c'était interdit pendant la durée des travaux. »

Senadla,

« Depuis plus d'une semaine, j'arrive systématiquement en retard à mon travail.

Pour mon trajet, en temps normal, je compte 35 minutes. A cause des grèves, je mets parfois 2 heures, ça devient invivable. »

Pascale,

« A chaque fois c'est la même chose, ça devient lassant. Les gens ont besoin de ces moyens de transport pour vivre et pour travailler. Heureusement, les chauffeurs de bus sont, eux, toujours là. »

Michèle,

« J'ai pris un TGV Montpellier-Paris où des gens ont passé 5 heures debout. Cette

situation est très difficile à vivre. Elle pénalise beaucoup de monde. »

Estelle,

« Ma sœur vit à Etampes et travaille à Paris. C'est une vraie galère, elle est obligée de rester à Paris en semaine. On n'a plus de vie entre le job, les heures d'attente et les trajets. Et quand par miracle on trouve un train, on se retrouve collé aux vitres tellement il y a de monde. »

Daniel,

« J'ai des rendez-vous à l'hôpital et suis toujours en retard. Il faut sans cesse se justifier pour des problèmes qui ne sont pas de notre ressort. C'est désespérant. »



Je note mon quartier sur une échelle de 1 à 5

Après la mise en ligne d'une rubrique spéciale « VuDansMaRue » qui permet de signaler à la mairie les dysfonctionnements constatés sur l'espace public, voici « Je note mon quartier ». Fleurissement, espaces verts, espaces publics, voirie... et propreté. Que pensez-vous de votre quartier ? Comment vous-y sentez-vous ? Que souhaitez-vous améliorer ? Soucieuse de la qualité de vie des Etampois, la Ville sollicite votre avis et vous propose de noter votre quartier sur une échelle de 1 à 5. N'hésitez pas, il suffit de remplir un questionnaire disponible sur le site www.mairie-etampes.fr

Soldes musicales : les commerces du Centre-Ville au diapason

Si vous êtes shopping addict, amateur de bons petits plats, mélomane, si vous avez simplement envie de faire plaisir à vos enfants, voire tout cela à la fois, reprenez bien la date du vendredi 27 juin. Comme un préambule à l'été, le Centre-Ville sera en fête de 20 h à 23 h pour la 6^e édition des soldes musicales, deux jours après l'ouverture officielle des soldes (du 25 juin au 29 juillet). Entre bonnes affaires et bonne ambiance, le charme de ce rendez-vous opérera une nouvelle fois grâce à son aspect chaleureux, familial et divertissant.



Les commerces dans le rythme

RUE DE LA JUIVERIE, PLACES DE L'HÔTEL-DE-VILLE OU NOTRE-DAME, les commerçants resteront ouverts après 20 h pour présenter leurs promotions (valables durant toute la durée des soldes). Bref, le moment idéal pour refaire sa garde-robe et déguster des pièces tendances à des prix imbattables. Pour Kid City (8, rue de la Juiverie), vêtements enfants de 0 à 18 ans, la gérante Dominique Faure proposera par exemple « des remises de 30 à 50 %, plus 10 % supplémentaire pour 3 articles en achats simultanés. Cet événement est une belle opportunité, notamment pour les gens qui travaillent en journée et qui pourront flâner tranquillement le soir. » A quelques dizaines de mètres, place Notre-Dame, le magasin Equinoxe se tiendra également prêt : « Il y aura des promo de - 20 à - 60 % pour le prêt-à-porter et de - 30 à - 50 % pour la lingerie », prévient Laurence Berlemont, gérante.



L'appétit vient en dansant

POUR ACCOMPAGNER CE DÉBUT DE WEEK-END ESTIVAL, la musique s'invite dans les rues. 4 groupes aux univers très variés feront (re)découvrir leur répertoire : ambiance soul, funk et disco avec Divi'n Soul, voix chaude et suave de Candy Canell, mélodies jazzy avec Echos des Tropiques ou sons pop-rock des Meat Brothers.

« On vient pour la 3^e année », précise Kévin Dupont, chanteur-guitariste des Meat Brothers. « C'est une belle fête de rue dans un cadre agréable. On a toujours grand plaisir à y participer. » Et vous pourrez même savourer la musique en même temps que de bons petits plats. Tous les restaurateurs du Centre-Ville se tiennent à disposition, ils sont même nombreux à concocter des menus spécialement pour l'évènement. Une soirée toute entière à déguster sans modération !



Place aux jeux pour les enfants

GÉNÉRALEMENT MOINS FANS DE SHOPPING QUE LEURS PARENTS, les enfants ne seront pas en reste. Contes (à 19 h) et jeux de société seront de sortie à la bibliothèque Diane-de-Poitiers, exceptionnellement ouverte jusqu'à 23 h. Les enfants pourront aussi s'en donner à cœur joie avec le trampoline, les structures gonflables, les animations maquillage et sculpture sur ballon place de l'Hôtel-de-Ville, ou avec les parties de pêche et le manège place Notre-Dame. Et tout cela gratuitement. « Depuis 3 ans, nous sortons à cette occasion en famille, mon mari, mon fils et moi », explique Mathilde. « Pendant que je fais les boutiques, mon homme amène Mathéo au manège et nous finissons par un petit resto en extérieur et en musique. Un petit rituel où tout le monde trouve finalement son compte. »



Menus à découvrir dans le détail sur www.mairie-etampes.fr

33^e Fête de la MUSIQUE

21 JUIN

Une ritournelle d'animations

Jour de fête mais de musique avant tout, le 21 juin a réussi à s'imposer comme l'évènement annonciateur de l'été tant attendu. A plusieurs endroits de la Ville, groupes et musiciens vont investir les lieux pour donner un aperçu de leur savoir-faire. Le jour le plus long de l'année (solstice d'été oblige) promet d'être aussi un des plus beaux !

Au Conservatoire et à l'église Saint-Basile

DIGNE REPRÉSENTANT DE CETTE DIVERSITÉ MUSICALE, le Conservatoire ouvrira les festivités samedi matin et, pour faire durer le plaisir, les clôturera le dimanche. Dès 11 h 30, les flûtes traversières entreront en scène. Elles seront suivies à 14 h 30 par l'ensemble de clarinettes et la classe de piano (salle Bach du Conservatoire). A 18 h 30, la cour de l'établissement accueillera L'Union Philharmonique et l'ensemble junior tandis qu'à 18 h 45, flûtes à bec, classe de musique ancienne et ensemble instrumental seront de sortie à l'église Saint-Basile. Et pour finir en beauté, un grand concert de musique celtique sera présenté à l'église Saint-Basile, dimanche à 18 h. « Les orchestres d'Etampes et de Méréville se sont associés pour cette représentation pour laquelle nous avons bossé comme des fous. Ça sera du très lourd », promet Charles Limouse, chef d'orchestre.



Au Musée et place Saint-Gilles

DÉJÀ RELAIS PRIVILÉGIÉ DE LA MUSIQUE avec ses Samedis thé-chansons, le Musée accueillera les « 5 Voix de la Main » à 18 h. Ces 5 auteurs-compositeurs-interprètes ont eu la bonne idée de partager la scène plutôt que de jouer chacun dans leur coin. Cinq concerts en un, que demander de plus ? Vous en voulez encore ? La place Saint-Gilles prendra le relais dès 19 h 30. Plusieurs groupes se produiront : Clap Fanfare (19 h 30, 21 h, 22 h 10, 23 h 10, fanfare festive), le duo guitare-chant Itch (20 h), School Jam (21 h 15, rock/bossa/metal/pop), et en clôture, l'une des révélations de la scène rock française, La Bestiole (22 h 30). Bonne fête de la musique à tous ! Plus de renseignements au 01 69 92 69 07.





Dépôt sauvage route de l'Humery : quelle honte !

« On a une ville propre et bien fleurie, on ne veut plus voir ça ! », s'indigne un riverain de la route de l'Humery. Et il a raison. « Toute l'année, au niveau des poubelles à proximité du pont, il y a du dépôt sauvage, plein de déchets qui n'ont rien à faire là comme des pneus, des WC, de la ferraille, des déchets en plastique, des bouteilles de bières en verre par terre... J'ai même vu une vingtaine de pots de peinture déposés illégalement. Sans oublier les ordures qui jonchent le sol. » Pour rappel, le dépôt sauvage est rigoureusement interdit selon l'article 13-2 de l'arrêté municipal du 14 octobre 2009. Les montants des amendes varient en fonction de la gravité des faits, de 38 € (2^e classe) à 1 500 € maximum (5^e classe) pour des déchets jetés « à l'aide d'un véhicule ». Pour réprimer ces incivilités, il a été demandé des passages renforcés de la police municipale et l'utilisation de la vidéoprotection... ça ne peut plus durer !



Economies d'eau et d'énergie : visite guidée de l'appartement témoin

Voici un appartement qui n'est pas à visiter pour louer ou acheter. Mais c'est une adresse qui doit être connue de tous pour apprendre à réaliser des économies d'énergie, à moins consommer d'eau, à mieux trier ses déchets... Le conseiller de l'Espace Info Energie, Thomas Bobe, se tient à votre disposition si vous souhaitez en savoir plus. En avant-première, découvrez les spécificités de cette habitation et bénéficiez de conseils avertis et utiles. Visite guidée.

Allée des Alizés, bâtiment C8, appartement 01 au rez-de-chaussée. Une adresse connue jusqu'à présent par les élèves du dispositif de la Réussite éducative. Un logement utilisé également pour les cours du soir avec l'association Le Greta de l'Essonne. Depuis peu, le lieu revêt une toute autre utilité mais toujours à vocation pédagogique.



1 Et la lumière fût dans le salon

SUR UNE ÉTAGÈRE ACCROCHÉE AU MUR sont disposées 3 lampes de chevet. A proximité, une lampe halogène a été disposée. « Les visiteurs vont pouvoir tester 3 ampoules différentes et la lampe halogène qui ont la même puissance d'éclairage. L'intérêt réside dans le fait qu'ils peuvent se rendre compte par eux-mêmes, avec l'utilisation de wattmètres, l'importance des consommations et quelles sont les ampoules les plus économes. En résumé, il faut privilégier l'ampoule LED qui est de surcroît recyclable. Ensuite, il y a la basse consommation et après l'ampoule classique. Enfin, la lampe halogène est celle qui utilise le plus d'énergie et qui pourtant éclaire le moins bien. » Dans le salon, une petite affichette explicative rappelle également l'importance d'éteindre les veilles des multiprises (télévision, lecteur DVD, box internet, ordinateur...).

2 Mieux trier ses déchets dans la cuisine

SUR CHAQUE APPAREIL ÉLECTROMÉNAGER (réfrigérateur, micro-ondes...), une fiche explicative rappelle quelques conseils indispensables. Par exemple, dégivrer son frigo une fois par an permet d'économiser 30 % de la consommation d'électricité de l'appareil. Juste à côté du frigo, au sol, une poubelle et 2 sacs de couleurs ont été disposés : une poubelle pour les ordures ménagères, un sac jaune pour les emballages et les papiers et un sac vert pour le verre. Et sur le mur, des visuels des colonnes enterrées ont été affichés afin de rappeler aux visiteurs l'importance du tri (ordures ménagères, verre, emballages et papier).



3 Salle de bains : prendre une douche revient à beaucoup moins cher

AFIN DE MATÉRIALISER la consommation en eau d'un bain, des bouteilles d'eau vides en plastique ont été disposées dans la baignoire. « Pour une douche de 5 minutes, on consomme 80 litres d'eau. Lorsque l'on prend un bain, on utilise 150 litres d'eau. Prendre uniquement des douches permet d'économiser 143 € par an et par personne. » Un argument pécuniaire qui fait mouche.



4 La chasse au gascpi dans les toilettes

SANS AUCUN DOUTE, la pièce la plus impressionnante. « Une chasse d'eau qui fuit, c'est 500 litres d'eau par jour de gaspillé. Ce qui a été matérialisé par du bleu foncé à 40 cm de hauteur sur les murs. A 5 jours de fuite, c'est à dire 2 500 litres d'eau, on atteint le plafond des toilettes ! » Un bleu plus clair montre en effet immédiatement aux visiteurs l'étendue des dégâts en termes de gaspillage. Il est conseillé d'avoir une chasse d'eau à double débit (3 litres et 6 litres). « Sinon, avec un système de chasse d'eau traditionnel, je conseille de placer une brique ou une bouteille d'eau pleine dans le réservoir afin de faire des économies d'eau. »



Espace Info Energie, 25, avenue des Meuniers.
Tél. : 01 69 58 74 78.
Site internet : www.eie-sud-essonne.fr

Comment financer ses travaux de rénovation ?

C'EST TOUTE LA QUESTION à laquelle Thomas Bobe, conseiller Espace Info Energie, va tenter de répondre jeudi 19 juin, à 19 h, au 25, avenue des Meuniers. Si vous manquez cette réunion d'information ouverte au public, pas de panique ! Le conseiller Info Energie se tient à votre disposition pour obtenir toute information liée au financement de vos travaux de rénovation. Quelles sont les aides financières possibles ? « Il y a d'abord le crédit d'impôt développement durable avec 2 taux différents sur le TTC. 15% en cas d'une seule intervention effectuée sous conditions

de revenus à ne pas dépasser. Et 25 % à partir de 2 travaux ou plus, sans conditions de revenus. Ces taux s'appliquent uniquement sur les matériaux et le matériel, pas sur la main-d'œuvre (à l'exception de l'isolation) », précise Thomas Bobe. « Par exemple, pour la pose d'un poêle à bois d'un coût total de 6 000 € TTC, le poêle coûtant uniquement 3 000 €, le crédit d'impôt permet donc d'obtenir 15 % de 3 000 € »

Autre option, l'éco-prêt à taux zéro qui concerne uniquement les logements construits avant le 1^{er} janvier 1990 et qui

ne peut être attribué qu'une fois par logement.

« La demande est à effectuer auprès de votre banque. Pour 2 travaux, on peut vous accorder 20 000 € sur 10 ans maximum. Et pour 3 travaux, c'est 30 000 € sur 15 ans maximum. L'éco-prêt à taux zéro peut être cumulé avec le crédit d'impôt développement durable, sous conditions de ressources. » Et connaissez-vous la prime de rénovation énergétique ? « D'un montant de 1 350 €, elle est soumise à des conditions de ressources. 25 000 € par



an pour une personne seule, 35 000 € pour 2 personnes, 42 500 € pour 3... Il faut obligatoirement réaliser au moins 2 travaux.

La prime peut passer à 3 000 € si vos travaux apportent un gain énergétique de plus de 25 % à votre logement. D'autres aides sont possibles, il suffit de venir se renseigner à l'Espace Info Energie. »

Espace Info Energie. Horaires et jours d'ouverture : le lundi de 14 h à 17 h 30 ; mardi, mercredi, jeudi et vendredi de 9 h à 12 h 30 et de 14 h à 17 h 30.

Retrouvez nos vidéos et nos reportages audio sur www.mairie-etampes.fr

18 juin 1940 - 18 juin 2014 : l'appel entendu

« Quoi qu'il arrive, la flamme de la résistance française ne doit pas s'éteindre et ne s'éteindra pas ». 74 ans après le Général de Gaulle, Kumba Ka, une jeune Etampoise de 18 ans, a cité une des phrases les plus retentissantes du célèbre appel du 18-Juin-1940 prononcé sur les ondes de la BBC.



Mercredi à 18 h 30, porte-drapeaux, anciens combattants, personnalités locales et de nombreux Etampoises étaient également présents pour rendre hommage à celui qui a orchestré de Londres la Résistance face au régime de Vichy et à sa politique de collaboration avec les Nazis. Le 6 juin 1944, le Général reprenait le micro à la BBC pour annoncer un autre grand moment historique : le débarquement des forces alliées sur les plages de Normandie.

Rétro de la semaine en images

130 ans de l'EGE : Excellence, Grâce et Emotion



POUR SON GRAND SPECTACLE DE FIN D'ANNÉE, l'Entente Gymnique Etampoise aurait pu donner un nouveau sens à son sigle EGE tant l'excellence, la grâce et l'émotion ont accompagné les 2 galas du samedi 14 juin au gymnase René-Jouanny. Dès 14 h 30, plus de 400 personnes étaient déjà venues applaudir le



gala des petits. Ils étaient 723 en soirée pour le grand show, qui a alterné séquences vidéos et numéros originaux, enchanteurs ou spectaculaires. Du haut de ses 10 ans, Tristan a notamment été très impressionné par les portées acrobatiques, mais aussi par la prestation de l'équipe de pompiers. Comme promis, un gala vraiment digne des 130 ans de l'association !

Les informations pour la rentrée prochaine seront disponibles sur www.egetampes.com durant le mois d'août.



La Croix-de-Vernailles en mode sport !

DU HAUT DE SES 8 ANS, Thomas n'avait jamais fait de handball avant ce dimanche 15 juin. Pas plus que sa mère, Françoise, n'avait fait de zumba : « On découvre de nouveaux sports et de nouvelles personnes. C'est idéal ! » Comme eux, plus de 400 personnes s'étaient déplacées au stade Teixeira ou à ses abords, pour la première fête du sport du quartier. Et partager quelques bons moments ensemble. Brigitte, sa fille Delphine et son fils Issa ont particulièrement apprécié cette journée « Sport » : « C'est très sympa d'avoir une occasion de s'amuser en famille. J'espère qu'il y en aura d'autres », confiait la jeune mamie tandis que son petit-fils se découvrait de belles dispositions pour le karaté.



Atelier de la Vigne : de jeunes artistes déjà mûrs



LE TOP DÉPART OFFICIEL était avoir été lancé la veille mais un goûter en forme de vernissage a permis d'inaugurer comme il se doit l'exposition à l'Hôtel Anne-de-Pisseleu samedi 14 juin. En présence d'une de leurs professeurs, Marie-Angèle Castillo, et de figures emblématiques de l'école, Gaëtan Ader, Patricia et Philippe Legendre, les enfants de l'Atelier de la Vigne et celui de Morigny-Champigny pouvaient être fiers d'eux. « J'ai travaillé 5 jours d'affilée pour ce tableau », confiait timidement Enzo devant une belle nature morte représentant une tomate et des citrons. Le deuxième acte débutera dès ce samedi 21 juin avec les œuvres des adultes de l'Atelier.

Adieu Kilos!

Experte en Grignotage

Experte en Nutrition

Je prends Rendez-vous !

- Plan diététique personnalisé
- Suivi hebdomadaire gratuit par diététicienne diplômée
- Compléments alimentaires à base de plantes

NATUR HOUSE

01 64 56 91 64 - 16 Rue Aristide Briand, 91150 ETAMPES

médivie

vente et location de matériel médical

Anciennement CHIPAULT, spécialiste du matériel médical pour les Particuliers

Présent depuis 30 ans à Etampes

- Conseil et démonstration à domicile
- Devis et essai gratuit de matériel
- Livraison gratuite par nos techniciens sur rendez-vous
- Réparations rapides après diagnostic

Spécialiste de l'Incontinence

TENA

Offre jusqu'au 31/07/2014 :
Pour 3 paquets achetés, le 4^e vous est offert
(sur présentation d'Etampes info)

**Venez nous rendre visite dans notre magasin !
Parking couvert 6 places à votre disposition.**

144, rue Saint Jacques - 91100 ETAMPES
Tél : 01.64.94.09.10 - Fax : 01.64.94.77.92
Horaires : du lundi au vendredi de 09:30 à 12:30 et 14:00 à 18:30

Passage en 6^e : les CM2 passent dans la cour des grands

Comme les élèves de 3^e ou de Terminale, les CM2 sont à un moment charnière de leur vie scolaire. Fini l'école élémentaire, place au collège. Mais avant cela, les 331 écoliers de la Ville auront droit à une cérémonie. Vendredi 20 juin à partir de 18 h 30 à la salle des fêtes, en compagnie de leurs parents, ils se verront ainsi remettre un livre pour préparer cette étape importante. Encyclopédie des animaux, de la mythologie, sur les Vikings, dictionnaire d'allemand, de français ou d'anglais, atlas... « *J'ai choisi un dictionnaire d'anglais parce que j'en aurai forcément besoin dès l'année prochaine* », souligne Noémie. « *En attendant, on savoure les derniers instants avec les copains et copines. Cette année, on était les plus grands. Ça va faire bizarre d'être les plus petits au collège mais j'ai hâte d'y être !* »

Opéra d'enfants : une « Traversée » mémorable

Cette opération était à l'origine celle des enfants d'Etampes. Elle est devenue intercommunale. Résultat, 27 élèves de l'école d'Ormoy-la-Rivière ont livré 2 représentations d'un Opéra intitulé « Traversée », au Théâtre samedi 14 et dimanche 15 juin. « *C'est un projet très ambitieux et extrêmement positif pour les jeunes. On les voit évoluer et grandir pendant toute l'année* », se réjouissait le compositeur et metteur en scène, Charles Limouse.



Kermesses des écoles : ça sent la fin de l'année

Les vacances se profilent à l'horizon. A moins de 2 semaines des premiers grands départs, il est de tradition pour les parents, les enfants et leurs enseignants de se retrouver dans la cour ou le préau de l'école pour découvrir le spectacle de fin d'année, les dessins et autres travaux effectués par les petits... Moment attendu, la kermesse est une fête où règne la bonne humeur. La preuve en image avec une journée du samedi 14 juin dédiée aux jeux.



A l'école Le Port, les spectacles ont laissé la place aux jeux dès le début de matinée. Après s'être affrontés en duel à la course de sacs, Thibault et Karim se sont livrés une bataille de confettis épique. « *C'est mon jour d'école préféré* », confirmait d'ailleurs Thibault.



A la maternelle Simone-de-Beauvoir, l'ambiance était aux jeux. Dans le jardin, les stands pullulaient. Entre chamboule-tout, pêche et maquillage, la petite Noémie ne savait même plus où donner de la tête même si elle avouait finalement avoir un faible pour le maquillage.



Dans la cour des écoles maternelles et élémentaires Petit-Prince, Maxence savait exactement ce qu'il voulait : « *J'ai gagné des jumelles, un avion planeur et une voiture* », se félicitait-il avant de partir avec sa maman, Myriam. « *Il s'est bien amusé, c'est le principal !* »



L'après-midi, les écoles d'Hélène-Boucher ont clôturé ce marathon de kermesses en beauté. La Coupe du Monde a inspiré les enfants puisqu'ils s'en sont donnés à cœur joie au stand de tirs au but. « *J'ai tiré 3 fois et j'ai marqué à tous les coups !* », s'enorgueillissait Liam.

Communes mobilisées contre la fermeture de classes

C'EST CE VENDREDI que l'instance de l'Education nationale chargée de décider des ouvertures ou fermetures de classes doit rendre son verdict. Et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il est attendu. A Etampes tout d'abord où des pétitions ont été lancées pour demander le maintien de 2 classes de maternelles à Hélène-Boucher et Marie-Curie. A Morigny-Champigny également, où à l'initiative de 2 fédérations de parents d'élèves (la FCPE et la PEEP), une trentaine de personnes (parents, enfants, élus) a manifesté devant les grilles de la sous-préfecture ce mardi pour marquer leur ferme opposition à la fermeture de classes. Des élus étampois étaient venus leur apporter leur soutien.



Bienvenue chez Quiniou Conseil & Financement

Q.C.F
CREDITS

Nelly Quiniou et son équipe
vous accueille pour tous vos projets de crédits.

Regroupement de crédits, prêt immobilier, personnel, trésorerie, renégociation de prêts, avance sur épargne salariale...

quiniou@qcf-credits.fr
www.qcf-credits.fr

17, rue d'Enfer, angle place de la Bastille - 91150 ETAMPES
Tél. : 01 69 58 72 50 - Fax. : 01 69 58 72 35

Ouvert du lundi au samedi.
Lundi sur rendez-vous.
Mardi au vendredi :
9 h 30 à 13 h et
de 14 h à 17 h 30.
Le samedi
de 9 h 30 à 16 h 30.

POMPES FUNÈBRES ♦ MARBRERIE

- Transport de corps au funérarium
- Convois - Inhumation - Crémation
- Contrat d'obsèques sans questionnaire santé
- Monuments funéraires
- Caveaux - Entretien
- Tous travaux de cimetière

Au Beau Granit

Depuis
1872

7j/7
24h/24

48, rue Sainte-Croix
91150 ÉTAMPES (en face Franprix)

Tél. : 01 64 94 02 22
Facilités de paiement

HYDROSTAR
Lavage auto

POUR NOS 20 ANS
avec notre carte de fidélité
+20%* de temps
supplémentaire
le mardi, jeudi et dimanche
ET EN PLUS...
jusqu'à **20%** de gratuité
par chargement
* jusqu'à la fin de l'année

Z.I. les Rochettes
MORIGNY-CHAMPIGNY

horoscope DE L'ÉTÉ



Bélier. Vous avez besoin de changement. Pourquoi pas une nouvelle orientation ?
Taureau. Ne soyez pas directif avec vos proches où ils vous le feront regretter.
Gémeaux. Période remuante dans tous les domaines, prenez des vitamines.
Cancer. Il vous faudra gérer quelques petits incidents dans votre quotidien.
Lion. Vous serez créatif et original. Si c'est votre métier, foncez !
Vierge. Vous redouterez la solitude et multiplierez les contacts.
Balance. Si vous avez envie de vous amuser, sortez avec des amis.
Scorpion. Vous aurez le besoin de montrer que vous êtes capable de tout faire.
Sagittaire. S'aimer soi-même, pour mieux aimer les autres ! Telle sera votre devise.
Capricorne. Déçu ? Vous serez partagé entre l'envie de rester ou de partir.
Verseau. Des ailes vous poussent dans le dos et le moral remonte en flèche.
Poissons. Prenez des vacances loin de votre cadre habituel.

Etat civil

Bienvenue à

• Bilal Cacan (07/06), Lise Babault (08/06), Annie Kocsis, Rassoul Dia (09/06), Alycia Kasai Tshinyama, Khamélia Kasai Tshinyama, Valentine Ruggiero (10/06), Hadama Grondin (11/06).

Félicitations à

• Odile Godier et Christophe Dufaure, Jessica Chaussé et Marc Blaszczyk (14/06).

Ils nous ont quittés

• Andrée Lécuyer veuve Gratteau, 90 ans (07/06), André Harscoët, 90 ans (10/06), Gisèle Delettre, 84 ans (11/06), Lucienne Buchet veuve Bourderon, 96 ans (11/06).

Infos pratiques

→ PHARMACIE DE GARDE

Le 22 juin, JACQUES ET MOULINE, 89, rue Saint-Jacques, à Etampes.

→ MENU DES ENFANTS



Lundi 23 juin : crêpe au fromage, goulash à la hongroise, spaghetti, Six de Savoie, fruit.
Mardi 24 juin : salade verte

aux tortillons de leerdammer, escalope de volaille sauce mornay, choux-fleurs, crème praliné, petits beurre. **Mercredi 25 juin :** menu de l'équateur : salade de tomates au maïs, semoule au poulet et légumes, fromage blanc au lait de coco, beignet de banane. **Jeudi 26 juin :** œuf dur, filet de poisson blanc à la dugléré, pomme vapeur et ratatouille, tomme de Savoie, fruit. **Vendredi 27 juin :** repas froid : melon, rôti de dinde, taboulé bio, camembert, pâtisserie.

→ INFOS CINÉ

Cinéma La Rotonde : 09 71 57 20 80.
Films et séances :
www.cinelarotonde-etampes.fr
CinEtampes : 01 69 92 69 14.



Décès de Michel Adnot : le Conservatoire en deuil

« Un personnage attachant de gentillesse », « un vrai passionné », « une sympathie contagieuse »... Toute l'équipe du Conservatoire intercommunal d'Etampes pleure son élève le plus âgé. Car à 84 ans, Michel Adnot s'est éteint dimanche 11 mai. « Il avait commencé le violon en autodidacte avant d'arriver au Conservatoire à... 76 ans », se remémore Yannick Le Goff, le directeur. « Il pensait que l'on ne le prendrait pas. Mais il n'y pas d'âge, ni pour aimer la musique, ni pour apprendre. » Professeur de flûte et chef d'orchestre, Charles Limouse n'oublie pas qu'il était passé par des moments très difficiles. « Il a eu de graves soucis de santé qui l'avaient affaibli. Mais nous l'avions vu littéralement transfiguré lorsqu'il avait repris le violon. Telle une thérapie, l'instrument lui a permis de se rééduquer et de cultiver le goût de vivre. » Preuve que la passion ne s'estompe aucunement avec le nombre des années, il avait également transmis cet amour de la musique à ses 2 petits-enfants : Constantin et Esther. Ce samedi 21 juin pour la fête de la musique qu'il affectionnait tant, élèves et professeurs du Conservatoire auront une pensée toute particulière pour leur doyen.



Plan Canicule 2014

Comme chaque année depuis 2003, la Ville d'Etampes relance son Plan Canicule. Ce dispositif s'adresse aux personnes âgées, fragiles ou en situation de handicap. Si vous ne faites pas partie des 97 personnes déjà inscrites, merci de remplir ce formulaire.

QUESTIONNAIRE

A retourner par courrier ou à déposer de préférence avant le 15 juillet 2014

En Mairie d'Etampes ou au Centre Communal d'Action Sociale, place de l'Hôtel-de-Ville, 91150 ETAMPES, ou à la Mairie Annexe-Espace Jean-Carmet, avenue des Noyers-Patins, ou aux Services techniques, 19, rue Reverseleux ou au Temps des loisirs, 34, rue des Cordeliers.

Qualité au titre de laquelle vous vous inscrivez sur le registre :

- Personne âgée de plus de 65 ans. Personne de plus de 60 ans reconnue inapte au travail.
 Personne adulte en situation de handicap.

Et éventuellement, la qualité de votre conjoint :

Nom : Prénom : Date de naissance :

Vivez-vous : Seul(e) En couple.....

Nom et prénom du conjoint : Date de naissance :

Adresse :

Téléphone fixe : Téléphone portable :

Service intervenant à domicile (infirmière, aide-ménagère) :

Nom d'une personne à joindre en cas d'urgence :

Téléphone fixe : Téléphone portable :

Nom et prénom de la personne ayant effectué l'inscription avec la personne âgée (famille, amis, voisins, infirmière, aide-ménagère...) :

INFORMATIONS UTILES (non obligatoires)

Serez-vous absent(e) d'Etampes pendant les mois de juillet et d'août 2014 ?

Si oui, précisez les dates exactes :

Les données communiquées dans le cadre de ce bulletin d'inscription ont pour seul objet le Plan canicule 2014. Elles sont destinées à l'usage exclusif de la Mairie d'Etampes. Vous disposez d'un droit d'accès et de modification ou de suppression des données vous concernant. Si vous souhaitez exercer ces droits et obtenir communication des informations vous concernant, veuillez vous adresser au service des Personnes retraitées de la Ville d'Etampes, 19, promenade des Prés. Tél. : 01 64 94 55 72.

Pour toute information complémentaire, 01 69 78 10 90 ou 01 64 94 55 72.

Etampes info

Hebdomadaire municipal. N° ISSN 1245-1355. 12, rue Magne. Tél. : 01 69 92 12 92. Fax : 01 69 92 12 88. Directeur de la publication : Jacques Sebaoun. Directeur de la Rédaction et Webmaster : Christine Martin. Rédaction-photos : Christine Fougereux, Mathieu Roulleau, Benjamin Paschal. Maquettiste : Murielle Kusy. Secrétariat : Martine Sevestre. Publicité : Service Communication. Impression : Imprimerie Technic Imprim. Courriel : martinesevestre@wanadoo.fr.



Devenir bénévole pour l'ASP 91

L'ASSOCIATION POUR LE DÉVELOPPEMENT DES SOINS PALLIATIFS EN ESSONNE, ASP 91, recherche actuellement des bénévoles pour l'accompagnement des malades à l'hôpital ou à domicile. L'objectif des soins palliatifs est de soulager les douleurs physiques et la souffrance psychique. L'ASP 91 recherche des personnes dotées d'une bonne capacité d'écoute, capables de travailler en équipe et disponibles 4 heures par semaine. L'association assure la formation initiale, la formation continue et le soutien régulier avec un groupe de parole mensuel, animé par un psychologue. Contact : Tél. : 06 43 72 76 50. Mail : asp-91@orange.fr Site : www.asp-91.org

Versailles en nocturne avec Le Temps des Loisirs

LE TEMPS DES LOISIRS organise une sortie le samedi 19 juillet à Versailles. Dîner au restaurant Le Molière, puis spectacle « Les grandes eaux nocturnes » au Château de Versailles. Un surprenant parcours visuel et sonore permettant de découvrir bassins et bosquets mis en eau et en lumière. Le premier départ, en autocar, sera à 16 h à l'EHPAD du Petit-Saint-Mars. Retour prévu vers 1 h du matin. Tarif : 50 €. Informations et réservations : Le Temps des Loisirs, 34, rue des Cordeliers. Tél. : 01 69 92 71 93.

POMPES FUNÈBRES depuis 1929

Roger Marin

2, rue des Heurte-Bise
ZAC du Bois-Bourdon
91150 ETAMPES

☎ 01 60 80 02 49
www.pompesfunebresmarin.fr

24 h/24, 7 j/7

MARBRERIE - FUNÉRARUM - CRÉMATORIUM
CONTRAT DE PRÉVOYANCE



Elora Darribère, Melvyn Le Moal, Nicolas Tranchant, 3 des 5 jeunes qualifiés pour les championnats de France.

Aux championnats régionaux écoles de tir à Franconville, les jeunes tireurs de la Gâchette Etampoise ont visé juste le 24 mai dernier. En carabine à 10 m, Melvyn Le Moal (poussin) a décroché la 1^{re} place, Elora Darribère (poussine) s'est classée 3^e, Melissa Vayrette (minime) a terminé 5^e. Laura Le Moal (benjamine) et Adam Belgacem (poussin) se sont classés respectivement 13^e et 16^e. L'équipe poussine est elle aussi montée sur le podium, à la 3^e place (carabine et pistolet combiné). Etrechy, lors de championnats régionaux écoles de tir, Nicolas Tranchant (minime) remportait la compétition en cible mobile. Du 3 au 5 juillet, à Agen, les jeunes tireurs disputeront les championnats de France. « L'assiduité aux entraînements a payé », se réjouit le président, Patrick Darblay. « Je leur souhaite de très bons résultats aux nationaux. » Bonne chance à eux !

Football : la génération montante

C'est la génération 2000 ! Le premier a un nom et tente de se faire un prénom. Moussa Sylla, le petit frère du milieu de terrain d'Aston Villa, va rejoindre la saison prochaine le centre de formation de l'AS Monaco. Le second, Dédé Paul Nandju, vient d'achever sa 1^{re} année au centre de formation de l'AJ Auxerre avec de nombreux buts et passes décisives à son actif. Portraits.

Moussa Sylla dans les pas de Yacouba



© INF Clairefontaine

SON GRAND FRÈRE, Yacouba Sylla, qui évolue en « Premier League » anglaise est un modèle pour Moussa. « Il a commencé le foot à l'âge de 5 ans au FCE et il est resté au club jusqu'à 11 ans », rappelle son frère, Baba Sylla.

Après 2 ans à l'Institut National du Football (INF) Clairefontaine, le plus célèbre centre de préformation français, Moussa, 14 ans, va rejoindre le club de Monaco et son centre de formation la saison prochaine. « Des recruteurs monégasques l'ont suivi depuis qu'il était en club à Etampes. Avant même d'intégrer l'INF Clairefontaine, il avait déjà signé un précontrat avec l'AS Monaco. » Un accord de non sollicitation qui met en évidence les qualités footballistiques et humaines du joueur. « Il est volontaire, il sait ce qu'il veut. Il se fixe des objectifs et travaille beaucoup pour les atteindre. Dans la vie de tous les jours, il est timide mais il s'exprime pleinement sur le terrain. Il prend beaucoup exemple sur Yacouba. Il ne lâche rien. Il est milieu offensif mais il est capable de jouer à tous les postes du milieu de terrain. » Autre modèle de carrière à suivre pour Moussa ; celui de Thierry Henry. Il était aussi passé par l'INF Clairefontaine puis par Monaco à l'époque sous la houlette d'Arène Wenger. Il était lui aussi originaire de l'Essonne. Une motivation supplémentaire pour démontrer toute l'étendue du talent de Moussa Sylla sur le Rocher.

Après 2 ans à l'Institut National du Football (INF) Clairefontaine, le plus célèbre centre de préformation français, Moussa, 14 ans, va rejoindre le club de Monaco et son centre de formation la saison prochaine. « Des recruteurs monégasques l'ont suivi depuis qu'il était en club à Etampes. Avant même d'intégrer l'INF Clairefontaine, il avait déjà signé un précontrat avec l'AS Monaco. » Un accord de non sollicitation qui met en évidence les qualités footballistiques et humaines du joueur. « Il est volontaire, il sait ce qu'il veut. Il se fixe des objectifs et travaille beaucoup pour les atteindre. Dans la vie de tous les jours, il est timide mais il s'exprime pleinement sur le terrain. Il prend beaucoup exemple sur Yacouba. Il ne lâche rien. Il est milieu offensif mais il est capable de jouer à tous les postes du milieu de terrain. » Autre modèle de carrière à suivre pour Moussa ; celui de Thierry Henry. Il était aussi passé par l'INF Clairefontaine puis par Monaco à l'époque sous la houlette d'Arène Wenger. Il était lui aussi originaire de l'Essonne. Une motivation supplémentaire pour démontrer toute l'étendue du talent de Moussa Sylla sur le Rocher.

Dédé Paul Nandju : l'un des plus grands espoirs de l'AJ Auxerre



Dédé Paul Nandju (à droite), lors de l'édition 2013 du Challenge des Etoiles.

DÉDÉ PAUL NANDJU, 13 ANS, est de la même génération que Moussa Sylla. Il a fait ses classes au FCE en même temps que lui. Intégrant le club en 2006-2007 à l'âge de 6 ans, il a remporté le Challenge des Etoiles en 2013 (voir photo) avec les U13 avant d'intégrer le centre de formation de l'AJ Auxerre. Et comment le meneur de jeu a-t-il été repéré par le club bourguignon ? « En réalité, ce sont des membres du club de Brétigny qui sont en contact avec l'AJ Auxerre qui l'ont recommandé. Lors d'un match contre eux avec Etampes, Dédé Paul avait marqué un coup franc du milieu de terrain », raconte son frère aîné Gaël Paul Nandju. « Avec la famille, nous sommes allés plusieurs fois le voir jouer en Bourgogne. Il a marqué plus de 20 buts et réalisé une quinzaine de passes décisives pour sa 1^{re} saison à Auxerre. » Au sein du FCE, on loue les qualités du meneur de jeu. « Mesurant 1,70 m, il a un gabarit impressionnant pour son âge. Il joue n°10. C'est un joueur très technique qui va très vite avec le ballon. Il a un peu le profil de Paul Pogba, l'international français, mais il est plus offensif », décrit Rémy Makubama, coach des U13 qui l'a eu sous son aile. « Il peut transpercer la défense rapidement. Son entraîneur à l'AJ Auxerre m'a confié qu'il était l'un des plus grands espoirs de sa génération au sein du centre de formation. »

Il a marqué plus de 20 buts et réalisé une quinzaine de passes décisives pour sa 1^{re} saison à Auxerre. » Au sein du FCE, on loue les qualités du meneur de jeu. « Mesurant 1,70 m, il a un gabarit impressionnant pour son âge. Il joue n°10. C'est un joueur très technique qui va très vite avec le ballon. Il a un peu le profil de Paul Pogba, l'international français, mais il est plus offensif », décrit Rémy Makubama, coach des U13 qui l'a eu sous son aile. « Il peut transpercer la défense rapidement. Son entraîneur à l'AJ Auxerre m'a confié qu'il était l'un des plus grands espoirs de sa génération au sein du centre de formation. »

Foot : une première à l'Espace Jo-Bouillon

LE FCE ORGANISE LE DIMANCHE 22 JUIN son tournoi U8/U9 (7 et 8 ans) à l'Espace Jo-Bouillon. Au total, 16 équipes seront présentes. « Comme pour la compétition organisée samedi 14 juin pour les U10/U11, remportée par le FC Gobelins Paris 13^e et au cours de laquelle le FCE s'est classé 3^e, c'est la première fois que nous organisons ce tournoi. De nombreuses équipes d'Ile-de-France mais aussi du Loiret ont répondu à notre invitation », indique Christian Riou, responsable U8/U9 et membre de la commission tournoi du FCE. « Il y aura 4 formations du club étampois parmi les 16 équipes. Nous espérons que l'une d'entre-elles soulèvera la trophée. L'équipe 1 a remporté cette saison tous ses matchs de plateau en District de l'Essonne. Et lors du dernier tournoi U8/U9, organisé à Guyancourt samedi dernier, le FCE a tristé le podium en plaçant 2 équipes aux 2^e et 3^e places. »



Le FCE s'est classé 3^e du tournoi U10/U11.

Le FCE a tristé le podium en plaçant 2 équipes aux 2^e et 3^e places. » Dimanche 22 juin, à partir de 9 h 30 à l'Espace Jo-Bouillon.

MATERIEL MEDICAL NOTRE-DAME

11, place Notre-Dame **01 60 80 40 40**

Location, vente, livraison à domicile



Pour le senior : protection pour fuites urinaires : Tena, Cline (1 paquet offert pour 10 achetés), déambulateur, fauteuil roulant, lit médicalisé, siège coquille, tensiomètre...

Pour les personnes confrontées au cancer : prothèse mammaire et capillaire, foulards, sous-vêtement.

Pour les jeunes mamans : tire-lait (Medela), biberons, pèse-bébé, thermomètre, tout autour de l'allaitement.

Pour les professionnels de santé : médecins, kiné, dentistes, podologues, infirmières : blouses, gants, alèses, désinfectants...

POINT DE DÉPISTAGE DU DIABÈTE GRATUIT

MODÈLE D'EXCEPTION à utiliser pour cet été !

20 900 €



**Version Copter « S »
Essence et BVA**

Cuir, GPS, téléphone, Jantes larges, etc.
4 novembre 2010 - 31 150 km

**Garantie jusqu'à 5 ans
avec l'aide d'un financement GMAC**



OPEL Sur le bord de la RN 20 - 91150 ÉTAMPES
CHEVROLET Tél. : **01 69 16 17 50**
Fax : 01 69 16 17 59

Photos non contractuelles.

► Plus d'infos sur

www.mairie-etampes.fr**Des animations pour la bonne cause**

Samedi 21 juin est le jour de la fête de la musique, mais également celui des solidarités. La M.A.S. La Beauceraie (8-10, rues des Epinants, derrière la gendarmerie d'Etampes) proposera une brocante avec restauration, musique, danse et balade en calèche pour aider l'établissement à financer un jardin pour personnes handicapées. Pour sa journée portes-ouvertes, la Maison de retraite du Domaine de la



Chalouette (10, rue des Tilleuls à Morigny-Champigny) organisera un vide-greniers et des animations. De 14 h 30 à 15 h, Clément dit « La Guinguette » interprétera des chansons d'antan avec son orgue de barbarie et de 16 h 30 à 17 h 30, la comédienne Ferry Khemi sera en scène dans « Spectacle en liberté ». Divers stands : buvette, tombola... viendront apporter leurs lots de convivialité. Les bénéficiaires de cette journée contribueront à la sortie de fin d'année des personnes âgées.

“De l'autre côté du piston” : le triomphe !

Il aura tenu promesse du début jusqu'à la fin. Mardi dernier, le célèbre trompettiste étampois Ibrahim Maalouf était bien au Théâtre pour l'ultime représentation du spectacle interprété par les 49 élèves du collège de Guinette des ateliers danse, percussion, fil d'animation, théâtre et cinéma. Retour sur une belle aventure humaine et artistique...



Mercredi 22 janvier. Après s'être prêté à une interview avec les jeunes du club journalisme de l'établissement, l'artiste posait, amusé, devant les photographes. « Certains élèves se sous-estiment. J'ai pensé que la réussite d'Ibrahim Maalouf, dans la musique pourrait leur servir d'exemple », déclarait Agathe Bouteiller, à l'origine du projet artistique.



Lundi 24 mars. Invité par le lauréat des Victoires de la Musique 2014 avant son concert, les collégiens découvraient les coulisses de l'Olympia, mais aussi Juliette Gréco et le saxophoniste Michel Portal. C'est la première fois de son histoire que la salle mythique de Paris accueillait des scolaires. « C'était géant. On a été reçu comme des VIP », se souvient Tao.



Mardi 17 juin, à 14 h. Petit stress avant le grand soir. Les 9 professeurs et les élèves des 5 ateliers (danse, percussion, film d'animation, théâtre et cinéma) étaient au taquet pour le filage qui se déroulait au Théâtre. « Nous avons un peu le trac, c'est la première fois que nous allons nous produire devant un public », reconnaissent Quentin et Mohamed.



Mardi 17 juin, à 20 h 30. Spectateurs debout ovationnant les artistes. Les élèves se donnant la main pour saluer le public. Ibrahim Maalouf ému avec un « disque d'or » offert par les enfants. « J'ai été bluffé », reconnaissait-il en coulisse. Un sentiment partagé par de nombreux parents. « C'était extraordinaire, de qualité, plein d'humour », déclarait Marie-Pierre, une maman d'élève.

L'histoire du swing à Camille-Claudé

A L'OCCASION DE LA FÊTE DE LA MUSIQUE, l'Espace Camille-Claudé va accueillir jusqu'au 3 juillet, deux expositions : « L'odyssée du jazz » et « L'univers du blues ». « Elles vont offrir à tous les Etampois, un voyage dans le temps qui retrace l'histoire de ces deux genres musicaux afro-américain. Ils découvriront aussi l'évolution du jazz et du blues ainsi que leurs grands interprètes et créateurs comme Louis Armstrong, Charlie Parker... », explique Eлоdie Touzeau, la responsable. **Ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h. Entrée libre.**



Club d'échec recherche roi

EN 40 ANS, Daniel Demoisson a formé plus de 260 Etampois aux échecs. Chaque semaine encore, nombre d'enfants et d'adultes continuent à venir pratiquer l'un des jeux les plus populaires au monde. « Il y a des milliards de combinaisons », déclare-t-il. Et pour progresser, rien ne vaut l'ambiance d'un club. « Se retrouver chaque samedi pour jouer, c'est motivant. Bons pour la mémoire et la concentration, les jeux d'échecs ont de très beaux jours devant eux », ajoute-t-il. Mais maintenant, à l'âge de 74 ans, Daniel aimerait bien passer le flambeau. L'appel est lancé. Si vous souhaitez prendre la relève, vous pouvez le contacter au 01 64 94 22 75.



Mécénat sollicité

LES GRANDS SOLISTES DU CHESNAY ont dû reporter, la mort dans l'âme, leur programmation théâtrale en attendant de trouver les fonds nécessaires pour adapter leur nouveau local, du 21, rue Saint-Antoine, à tous les publics. « 8 000 € sont nécessaires », expliquent Saïda Churchill et Romain Bouteille. « Nous devons casser la façade et la reconstruire en incluant une porte de 1,40 m de passage, pour permettre aux personnes en fauteuils roulants de rentrer mais surtout, de sortir en cas d'incendie. » Pour réaliser ces travaux, les deux comédiens viennent d'ouvrir « Un pot commun » sur internet et sur le réseau social Facebook. www.lepotcommun.fr/pot/wdms4377



Agenda : ça se passe près de chez vous

Du samedi 21 au samedi 28 juin

1 Exposition des adultes de l'Atelier de la Vigne à l'Hôtel Anne-de-Pisseleu, vernissage dimanche 22 juin à 11 h 30.

Dimanche 22 juin

2 Brocante à la Base de loisirs.

3 8^e gala de danse de Sylannee Compagnie, à 15 h, à la Salle des fêtes.

4 Concert de musique celtique du Conservatoire, à 18 h, à l'église Saint-Basile.

5 Théâtre avec la compagnie Les Muscardins, à 14 h 45 et à 19 h 30, à l'Espace Jean-Carmet.

Mercredi 25 juin

6 Racontines, à 9 h 45 et 10 h 30, à la Bibliothèque Diane-de-Poitiers.

Vendredi 27 juin

7 Soldes musicales en Centre-Ville, de 20 h à 23 h 30.



Samedi 28 juin

8 Théâtre L'école du petit créateur : « La dispute ensorcelée », à 20 h 30, au Théâtre.

9 Spectacle « Rec en Seine », présenté par l'association Rec Action, à 20 h, à la Salle des fêtes.

Dimanche 29 juin

2 Concert Swing Latino, de 16 h à 20 h, Chez Yo (14, place Saint-Gilles).

4 A la Rencontre des Orgues Historiques d'Etampes, à 17 h, à la Collégiale Notre-Dame-du-Fort.

10 Vide-greniers, de 9 h à 19 h, dans le quartier des Hauts-Vallons organisé par les propriétaires devant leurs garages et entrées de leurs habitations.



Retrouvez l'agenda complet sur :
<http://www.mairie-etampes.fr>

